



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Untuk menampung Aspirasi dan Keluhan Masyarakat, Kapolsek Sedong melaksanakan giat Jum'at Curhat.

**Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID**

Jul 19, 2024 - 15:49



KAB. CIREBON - Kegiatan Jum'at Curhat yang aktif dijalankan secara rutin oleh Polsek Sedong Polresta Cirebon menjadi salah satu upaya Polri untuk mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat. Seperti yang dilaksanakan di Desa Sedongkidul Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon. Jum'at (19/07/2024). Giat Jum'at Curhat yang biasa dilakukan oleh Polsek Sedong yaitu oleh Kapolsek Sedong bersama Kanit Intel dan Kanit Binmas dengan berkumpul dengan Pemdes, Tokoh-tokoh, dan Masyarakat

umum, untuk kali ini dilakukan di Masjid Nurul Huda Blok Nagrak atau Dusun 3 Desa Sedongkidul Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon. Dengan cara meminta sedikit waktu kepada para Jama'ah Sholat Jum'at sebelum waktu pelaksanaan Sholat Jum'at berlangsung yaitu waktu antara pengumuman oleh DKM masjid Nurul Huda dengan waktu pelaksanaan Sholat Jum'at. Di dalam giat Jum'at Curhat tersebut Kopol. Ujang Sarifudin, SH. menyampaikan himbauan kepada masyarakat tentang bahaya Judi Online, Knalpot Debrong suaranya yang menggu, dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga lingkungan serta selalu berkomunikasi dengan pihak kepolisian khususnya Bhabinkamtibmas yang ada di Desa. Program Jumat Curhat yang aktif dijalankan Polsek Sedong dan jajaran adalah salah satu upaya Polri untuk mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat, Yang diharapkan dengan adanya komunikasi dalam kegiatan Jum'at Curhat akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dan kemasyarakatan serta mampu menyerap aspirasi dan menekan potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sedong. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, SH. MH. melalui Kapolsek Sedong AKP Ujang Sarifudin, SH. mengatakan cara terbaik mendekati diri kemasyarakatan Polri harus jembat bola dengan mendatangi langsung warga silaturahmi dan menampung keluhan masyarakat dengan program Jum'at Curhat ini dengan menampung aspirasi dan problem solving.